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Современное образовательное пространство характеризуется ранее сложившимися традициями и 

новыми веяниями, которые трансформировались в соответствии с запросами настоящего и 

проектирования будущего времени. Рассмотрена роль и значение идеи ценности образования классического 

этапа в конце XX – начале XXI в. Классический этап развития идей в разрезе аксиологической 

наполненности элементов обогащения человека знаниями характеризован двумя уровнями. Первый как 

совокупность ценностей транслируемых – сложившихся к концу XX века. Второй – ценности, 

вырабатываемые в настоящее время. 
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Modern education space is characterized by earlier set traditions and new movements that have been 

transformed in accordance with the demands of the present and projecting of the future time. It is considered the 

role and the importance of the value idea for the education of the classic type in XX–XXI centuries. The classical 

stage of ideas development in the context of axiological content of elements was characterized by two levels. The 

first is the integrity of values transmitted and set by the end of the XX century. The second – values developed to 

date. 
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